



Maman en détresse

Bonjour!

J'ai souvent participé sans penser un jour devoir demander de l'aide, et pourtant...

J'ai perdu mes parents dernièrement. Je suis donc devenue propriétaire de leur maison. Bien! Me direz-vous... J'ai décidé de la vendre pour m'acheter un appartement. Le bien devait se vendre en septembre, seulement l'acheteur n'a toujours pas signé prétextant des retards pour débloquer les fonds...

Le problème c'est pensant que tout s'était réglé en septembre, j'ai déposé le préavis de mon appartement. Je suis donc aujourd'hui dans le garage de la maison avec mes deux enfants sans électricité ni gaz...

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Lf2elnXx>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

VERONIQUE MARTINEZ